

Loable obra del Servicio Industrial de Vergara contra la tuberculosis

(21) 3-22-53
Vergara.—El pasado domingo tuvo lugar en el Dispensario Antituberculoso la segunda asamblea anual de Empresas Colaboradoras de S. A. I., con asistencia de la Junta de Patronato, autoridades locales, asociados e invitados.

Abrió la sesión el alcalde, don José Manuel Martínez Zumalabe, presidente de la Junta, continuando el secretario, don Antonio Aguirre, director de la sucursal del Banco Guipuzcoano, quien dió lectura a la Memoria y presentó el estado de cuentas, agradeciendo en nombre de la Junta al Ayuntamiento, empresas y entidades sus generosas aportaciones y también la meritisima y abnegada labor que vienen desarrollando el doctor don Salvador Bravo Olalla, delegado del Estado en la Lucha Antituberculosa en Guipúzcoa; su eficaz colaborador el doctor don José María Lombide y Sor Matilde y Sor Flora, puesto que gracias al valioso concurso de todos ellos ha sido posible la realización de esta obra de tan profundo sentido social y cristiano.

A continuación, el doctor Bravo hizo una amplia exposición de la magnífica labor realizada desde la iniciación de las actividades de este servicio industrial en su lucha contra la tuberculosis en nuestra localidad

con los resultados altamente halagüenos obtenidos, con lo que el alcalde-presidente dió por finalizada esta segunda asamblea.

Por su interés público, damos cabida en estas columnas a la Memoria, obra del director del Dispensario, doctor Bravo, que dice así:

“Podemos decir, sin temor a equivocarnos, que ninguna provincia ha demostrado una preparación social al movimiento antituberculoso como la de Guipúzcoa.

La postguerra nos ofreció la prueba de la decisiva contribución que la acción estatal puede recibir, en el campo de la lucha antituberculosa, de una opinión pública consciente, deseosa y capaz de colaborar activamente. A esta prueba, la respuesta de Guipúzcoa no pudo ser más elocuente. Como en Mondragón, fué también en Vergara donde los industriales, con espíritu de abnegación, han contribuido eficazmente en el campo de protección social contra la tuberculosis, recibiendo la colaboración de todo el pueblo vergarés, que ha sabido comprender que sería vano reivindicar el derecho al trabajo sin defender la salud, condición esencial para el ejercicio de aquél.” (Continuará.) — C.